

ABSTRAKSI

Pariwisata merupakan salah satu sektor ekonomi paling penting karena pariwisata dapat memberikan dampak kemajuan perekonomian masyarakat di sekitar kawasan industri pariwisata maupun perekonomian yang lebih luas seperti kemajuan kota bahkan suatu negara. Daerah Trawas, Mojokerto merupakan kawasan yang memiliki keunggulan dari segi pariwisata, potensi tersebut memberi peluang bagi pengembang bisnis industri pariwisata salah satunya dari sektor wisata alam.

Seperti salah satu *event* yang diselenggarakan oleh perusahaan Pembangkitan Jawa Bali yaitu PJB Creative Camp, berbagai rangkaian acara yang diselenggarakan di Royal Caravan Trawas Mojokerto Jawa Timur juga menjadi salah satu media promosi obyek wisata tersebut, dengan diselenggarakannya rutin setiap tahun menjadikan *event* ini sebagai salah satu upaya untuk mempromosikan obyek wisata tersebut.

Permasalahan yang ingin peneliti bahas adalah bagaimana penyelenggaraan *Event* PJB Creative Camp yang diselenggarakan di Obyek Wisata Royal Caravan Trawas Mojokerto Jawa Timur, apa saja kendala dalam menyelenggarakannya, serta bagaimana *Event* tersebut menjadi media promosi suatu Obyek Wisata Royal Caravan Trawas Mojokerto.

Peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif yang dianggap akan lebih mudah ketika dihadapkan dengan kejadian nyata di lapangan. Dengan menggunakan penelitian deskriptif peneliti mendeskripsikan kejadian nyata dilapangan selama melakukan penelitian. Peneliti menjelaskan *Event* PJB Creative Camp dalam mempromosikan Obyek Wisata Royal Caravan Trawas dengan berbagai data-data yang didapatkan dilapangan seperti dokumen foto dokumen wawancara dengan beberapa pihak terkait, sehingga peneliti berharap dapat mengetahui *Event* PJB Creative Camp dapat menjadi media promosi Obyek Wisata Royal Caravan Trawas di Mojokerto.

Hasil penelitian dari peneliti menunjukkan bahwa *Event* PJB Creative Camp yang diselenggarakan dapat menjadi media promosi obyek wisata Royal Caravan Trawas di Mojokerto, penelitian ini juga menunjukkan bahwa *event* PJB Creative merupakan salah satu produk yang dimiliki obyek wisata Royal Caravan Trawas di Mojokerto yang dapat dirasakan para peserta yang datang untuk menikmatinya sebagai pengalaman yang baru,